

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« *Soyez parfait comme votre Père du Ciel est parfait.* »

Chères âmes, la sainteté n'est pas l'œuvre de celui qui combat, mais de Celui qui fait Miséricorde. Êtes-vous pécheurs ? Ne vous découragez pas, ayez confiance ! Pourquoi le démon craint-il tant la pénitence ? Parce qu'elle lui enlève plusieurs de ses moyens d'action, renverse sa propre citadelle et le frappe d'un coup mortel.

Considérons moins notre laideur personnelle que la beauté de Dieu. Le péché originel nous a décentrés de Dieu pour nous centrer sur nous-mêmes. Il faut se recentrer sur Dieu ; nos fautes doivent être le tremplin qui nous fera aimer Dieu à cause de Lui-même, sans considération de soi : c'est ce qu'il y a de plus parfait (ste Thérèse d'Avila).

De nombreuses voies de pénitence s'offrent à nous, entre autres :

- « *Pour être justifié, déclare toi-même le premier ta faute* » (Isaïe XLIII,26), avec une loyale franchise, car si vous ne vous déclarez pas pécheur, n'aurez-vous pas le diable comme accusateur, qu'on ne peut guère faire taire ? Cela ne demande ni fatigue, ni déclaration oratoire... Si Caïn avait confessé spontanément sa faute, il l'eût effacée le premier. Dieu ne déteste pas tant le pécheur que l'effronté...

- Que demande Dieu ? Que nous **pleurons** sur les fautes que nous avons commises. Combien de fois dans l'Écriture Sainte ne voit-on pas le pécheur se convertir, avouer et pleurer, et Dieu laisser tomber sa colère ? Saint Pierre...

- l'**humilité** qui nous met à notre vraie place : le publicain est justifié, saint Paul a une si basse opinion de lui-même qu'il se met en-dessous de tous et se proclame le dernier.

« *Quand tu es ainsi tourné vers Dieu, ne fais surtout aucun retour sur toi-même* » (st François d'Assise) car la tristesse de se voir imparfait et de se découvrir pécheur est un sentiment trop humain. Il faut élever son regard beaucoup plus haut : il y a Dieu, son immensité et son inaltérable splendeur ; Il est Tout, nous ne sommes rien. Notre néant **accepté**, Il prend le pécheur par la main. Il faut simplement ne rien garder de soi-même, tout balayer, renoncer à tout ce qui est pesant, même le poids de nos fautes ; ne plus voir que la Gloire du Seigneur et s'en laisser irradier : il faut nous réjouir de son Bonheur à cause de son indéfectible Miséricorde. C'est cela avoir le cœur pur...

Les intentions ecclésiales

- En réparation, durant ce Carême, pour toutes les infidélités des hommes de l'Eglise qui ont largement contribué à la perte généralisée de la foi et à cause desquelles Jésus a spécialement souffert dans sa Passion.
- Pour que, pendant cette année de *pandémie* dédiée à Saint Joseph, les prêtres s'offrent avec un esprit volontaire et généreux à la célébration du sacrement de pénitence et administrent souvent la sainte communion aux malades.
- Pour toutes les œuvres et congrégations consacrées à saint Joseph.
- Pour le rétablissement de plusieurs prêtres hospitalisés, gravement malades.

*Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.*

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

La Miséricorde de Jésus est infinie et agit avec grande puissance dans une âme qui, courbant sous le joug du péché vient à ses pieds s'ouvrir, par la contrition, à sa salutaire opération. Cette divine Miséricorde qui a rétabli toute justice sur la Croix par son précieux Sang peut changer un cœur, le redresser, le tourner vers Dieu en l'arrachant à ces affections coupables. La Miséricorde de Jésus peut changer un cœur, convertir une âme. Cette grande œuvre s'accomplit spécialement dans le Sacrement de la Pénitence. Mais, comme la Miséricorde de Jésus ne veut forcer et violenter de quelque manière l'âme humaine, celle-ci doit s'offrir à Lui, animée du repentir. La contrition est une tristesse de l'âme et une grâce de Dieu. Elle tire son origine de l'Amour de Dieu. Cet amour de Dieu la porte à regretter, à pleurer ses péchés qui l'éloignent de Lui et à venir réparer le tort fait à notre Bienfaiteur. La contrition trouve sa force dans notre amour de Dieu. Souvenons-nous des paroles de Notre Seigneur au sujet de sainte Marie-Madeleine : « *C'est pourquoi, Je te le dis, beaucoup de péchés lui sont remis, parce qu'elle a beaucoup aimé.* »

Ainsi, les saints, animés de cet amour fervent avaient une contrition bien plus grande que la nôtre ; car, ils avaient une conscience bien plus aiguisée et vraie du péché. Nous sommes souvent étonnés de voir l'esprit de pénitence et de mortification dans ces âmes d'élite ; il est le fruit de cette vive contrition qui est à la base de la vertu de pénitence. Si notre âme est animée d'un ardent amour de Jésus, elle regrette tout ce qui peut faire obstacle à cet amour de Dieu ; elle est prête à mortifier en elle ces affections, sources de ses fautes, de ses manques d'amour. Ainsi, notre Charité pour le Cœur Sacré de Jésus est pénitente. Ici-bas, elle pleure des larmes de la contrition, et, est inclinée à la pénitence. La pénitence veut offrir à Notre Seigneur une compensation, pour l'offense qui lui est faite par nos fautes ; elle veut par là changer notre âme, purifier notre cœur pour que cette Charité de Jésus triomphe en nous. La pénitence est le signe de la sincérité et de la profondeur de notre Amour de Notre Seigneur. Si nous sommes si peu courageux pour entrer dans cette voie, peut-être que notre âme n'aime pas assez et l'image de sa Croix n'est pas assez gravée en elle.

Prions pour que les prêtres soient profondément persuadés de ces vérités et en vivent les premiers.

« *Au baiser de Judas, mon Cœur ressentit un tel Amour que, s'il se fut repenti, Je faisais par ce baiser, de son âme, mon Épouse.* » (N-S à sainte Mechtilde)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Grâces reçues dans le groupe de Genève

Nous avons prié pour un couple âgé très malade, qui ne pratiquait plus depuis 3ans. Il a accepté d'accueillir chez lui plusieurs fois un prêtre dévoué à sa cause, et en janvier, s'est confessé et a reçu le Saint Sacrement. Deo gratias !

L'année de saint Joseph

8 décembre 2020 au 8 décembre 2021

Ce mois de mars, nous permet d'évoquer le 150^e anniversaire de la proclamation de **saint Joseph** comme **Patron de l'Eglise Universelle**. A cette occasion, le pape François déclare une année saint Joseph qui permettra aux fidèles pratiquant les exercices de piété suivants, outre les **conditions habituelles** (communion, confession dans les 8 jours sans garder d'attache au péché et prières aux intentions du pape) d'obtenir une **indulgence plénière** :

- **Méditer** pendant au moins 30 mns sur la prière du Notre Père, ou participer à une retraite spirituelle, même pour une journée, qui comprend une méditation sur saint Joseph.

- **Pratiquer une œuvre de miséricorde** corporelle ou spirituelle au nom du juste à l'exemple de saint Joseph.

- Réciter le **chapelet en famille** et entre fiancés.

- **Confier quotidiennement son travail** à l'artisan de Nazareth ou sa recherche d'emploi, avec confiance, car c'est le 1^{er} mai 1955 que Pie XII a institué la fête du saint avec l'intention qu'elle inspire la vie sociale et les lois.

- **Prier pour l'Eglise** qui souffre par ses **chrétiens persécutés** en récitant les litanies de saint Joseph ou toute autre prière propre à la tradition liturgique.

- **Réciter une prière à saint Joseph ou faire un acte de piété** en son honneur en particulier au cours des fêtes du 19 mars, du 1^{er} mai, le 19 de chaque mois et chaque mercredi (jour dédié à la mémoire du saint selon la tradition latine).

- Enfin l'indulgence plénière est particulièrement étendue aux **confinés, malades, mourants et personnes âgées qui récitent un acte de piété en l'honneur de saint Joseph et offrent à Dieu avec confiance leurs peines et les épreuves de leur vie** avec une âme détachée de tout péché et l'intention de remplir dès que possible les 3 conditions habituelles.

À lire

- « **Le combat spirituel** » de Laurent Scupoli, 8€50

- « **L'art d'utiliser ses fautes** » du Père Joseph Tissot, 11€

- « **L'Imitation de Jésus-Christ** » librairie Clovis

Les correspondants

- 03-71 Broût-Vernet** : Mme Dupic – 06 20 69 85 50
06 Nice : Mme Ducarin - 06 68 58 19 50
11-09-81 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : M. Rebourg - 09 52 48 90 71
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvally : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 Bergerac : Mme Trédez - 05 55 75 56 02
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
34-66 Montpellier : Mlle Lecomte - 06 83 84 79 06
37-45 Tours Orléans : Mme Voirand - 06 15 10 37 76
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
39 Cressia : Mme Caron - 06 76 51 57 38
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44 Nantes : M. Gravêthe - 02 40 79 07 49
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier – 06 79 61 52 57
54-88 Nancy : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
56 Vannes : Prieuré - 02 97 60 35 29
59-62-02-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : M. Moreau - 01 47 02 23 30
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes Conflans : Mme Demaine - 06 12 58 44 21
78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levraut - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
84 Sorgues : Mme D'Achon - 06.25.80.47.40
85 La Roche/Yon : Mme Chabot-Morisseau - 09 63 57 59 79
86 Poitiers : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16

SUISSE Genève : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32

Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr

- Mme Joly : 06 51 41 74 81

49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save

- Mme Millet : 06 89 95 49 24

Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



**Jeudi 4, vendredi 5, samedi 6
Mars 2021**